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Esta mañana se reunieron los representantes para trabajar de
forma articulada.

Este miércoles por la mañana el presidente de Aysam, Alejandro
Gallego y el director municipal de Obras Públicas, Martín
Bandiera, mantuvieron una reunieron con el intendente Rolando
Scanio para planificar nuevas obras y realizar un balance de
la  prestación  de  servicios  y  continuidad  de  obras  en  el
departamento. Además se conoció que se busca llegar a zonas
rurales con necesidades de agua potable y cloacas.

“Fue una reunión institucional donde aprovechamos a charlar
sobre el pedido de la comunidad de con el avance de obras de
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la red de almacenamiento cloacales en la zona de Calise que
depende de la provincia y que estaba parada, se quedó en darle
continuidad”, aseguró el jefe comunal en comunicación con El
Cuco Digital.

En  el  encuentro  los  funcionarios  dialogaron  sobre  las
proyecciones de obras que el municipio tiene como objetivos
para brindar servicios a familias de zonas rurales.

“Aysam dijo que no se encontraba en las mejores situaciones
económicas para poder enfrentar obras, pero que los materiales
que  dispusieran  se  otorgarán  para  aportar  en  su  avance.
Quedamos en hacer una presentación formal esta semana, nos
parece que es muy importante que este tipo de funcionarios se
acerquen al territorio y vean en conjunto a los intendentes
para  medir  las  obras  a  futuro”,  agregó  el  mandatario
sancarlino.

Durante el encuentro también se habló sobre la oficina que la
municipalidad le alquila a Aysam en la Terminal de Ómnibus de
Eugenio Bustos. “La idea es siempre trabajar en conjunto a las
entidades  como  parte  de  la  propuesta  que  analizamos  al
principio y seguramente llegaremos algún arreglo. Me parece
muy bueno que hayamos tenido al principal representante en San
Carlos”, cerró Scanio.


